
ご挨拶

岡野食品は1948年、まだ戦後の厳しさが色濃く残る中、生まれた歴史ある会社です。

縁あって、先代より代表取締役社長という大役を任されることになりました。

現在国内の企業は設立5年で85％が消え、10年以上存続出来る企業は6%あまりと言われる中

で、75年もの間この兵庫県姫路市という場所を拠点に地元のお客様は勿論、沢山の方々に支

えられ愛され続けた伝統の灯は消してはいけないと思っています。

一方で、私たちの取り巻く環境は、より早く、大きく変化しています。

国内の問題だけでなく、海外の出来事にも左右され、これまでの通例、当たり前が突然変化し

昔の物となってしまいます。

私たちが扱う商品は『食』です。

朝食に、ランチに、ディナーに、おやつに、人が息を吸うように当たり前に食されるパンやお菓

子を丁寧に大切に育ててまいりました。

どう時代が変化しても、人々にとって『食』は生きるために、そして人々を笑顔にする為に大切

なものであることは何も変りはありません。

変わった事は、美味しいのは当たり前。

多様化した時代にどう向き合うか、どう表現し続けるかだと思います。

歴史あるこの岡野食品は、75年間生き続けるために、様々な方々の汗と血と、涙の上に成り

立ってきたという強い土台があります。

この土台の上に、胸躍るような商品づくり、サービス、そして人を創り出し、変わらない精神と、

変化に対応出来るよう取り組んでまいります。


